

UNIVERSIDAD

## Los candidatos a rector de la UGR se enfrentan el martes a la votación

Son cuatro los interesados en ostentar ese cargo: Luis Rico, Francisco González Lodeiro, Antonio Campos y Rafael Payá

02.12.07 - 11:59 - SUR | Melilla

Los catedráticos Antonio Campos, Rafael Payá, Luis Rico y Francisco González Lodeiro se disputarán mañana martes el cargo de rector de la Universidad de Granada que David Aguilar deja tras dos mandatos consecutivos. Los cuatro candidatos apuntaron lo «positivo» y lo «intenso» del desarrollo de la campaña: Antonio Campos destacó que ha encontrado un entusiasmo progresivo en la gente, tanto en alumnos como profesores y personal de Administración y Servicios, según dijo, a favor del cambio. A su entender, ese cambio es lo que le diferencia de la continuidad del resto de candidatos, «que llevan muchos años en los órganos de gestión de la Universidad», reafirmando que su propuesta es mirar la Universidad de Granada con ojos nuevos.

Por su parte, González Lodeiro resaltó que, gracias a la campaña, los alumnos han tenido la oportunidad de poder conocer y debatir sobre el modelo de Universidad que se plantea, «que conlleva la crítica constructiva y la aportación de ideas». «En la campaña también se han hecho evidentes las divergencias entre las propuestas de cada candidato y el intenso trabajo ha permitido conocer las carencias y los retos de la institución», subrayó.

Para Rafael Payá los tres debates en los que han participado los cuatro candidatos «estimulantes», destacando la experiencia que ha supuesto visitar «hasta el último rincón de la Universidad». «He sido el único que ha visitado Ceuta y Melilla en una reunión estimulante, en interacción con los estudiantes», dijo.

Por último, Luis Rico califica este periodo como «intenso y apasionante» tras el contacto mantenido con los diferentes sectores implicados. Para este candidato, la campaña ha sido «un reto intelectual» en el que ha tenido la oportunidad de conocer los distintos centros y los diferentes miembros de la comunidad universitaria. «Ha sido el momento de recibir críticas, dudas, matices y problemas, pero también ilusiones», matizó.

El Consejo de Gobierno, de acuerdo con la propuesta de la Comisión Electoral, fijó los días 26 de noviembre a 1 de diciembre para entrega de voto anticipado; el día 4 de diciembre como fecha de votación, para una primera vuelta; los días 11 y 12 para entrega de voto anticipado; y el 13 de diciembre como fecha de votación, para una posible segunda vuelta.

A pesar de que el día es lectivo, el hasta ahora rector de la Universidad de Granada recordó que los alumnos podrían votar en la última semana de noviembre con voto anticipado como cualquier miembro de la comunidad universitaria, en el caso de que no acudiesen a clase en toda la semana debido al puente de la Constitución.